



La Alcazaba

Número 599 4 de Mayo de 2016 C/ Pedro Molina, 1 Tfno: 952 22 54 39 Fax: 952 21 48 82 E-mail: prensa@femape.com - la_alcazaba@hotmail.com
Web: www.femape.com Edición digital: www.femape.com/laalcazabadigital Twitter: @FMPLaAlcazaba Facebook: www.facebook.com/FMPLaAlcazaba



Alfonso Morales, Eugenio Sevillano, Miguel Carmona, José Luis Ruiz Espejo y Elías Bendodo durante el acto protocolario.



El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, con las reinas de las dos federaciones.

MEMORABLE ENCUENTRO DE PEÑISTAS DE MÁLAGA Y CÓRDOBA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' y la Federación de Peñas Cordobesas mantuvieron el pasado 23 de abril un multitudinario encuentro de hermandad en el Parque Santillán de Mollina.

La Feria de El Puerto de Santa María 2016 baila por Malagueñas



Entrega de un recuerdo de la Federación al alcalde portuense David de la Encina.

La Feria de Primavera y Fiesta del Vino Fino de El Puerto de Santa María 2016 ha estado dedicada este año a Málaga. De este modo, el ayuntamiento portuense ha cedido una caseta al consistorio de nuestra capital para mostrar en ella la idiosincrasia de la feria de la capital de la Costa del Sol. Para hacerlo posible entre el 27 de abril y el 2 de mayo, se ha contado con la colaboración de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'. Bajo el título de 'Málaga, Ciudad Genial', en la caseta se han podido disfrutar de elementos típicos de nuestra tierra como los espetos de sardinas, así como actuaciones de artistas malagueños.

Las Cruces de Mayo florecen estos días en las sedes de las Peñas de Málaga

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' ha convocado el XXVI Certamen Cruces de Mayo 'Memorial José María Martín Carpena', cuyas visitas a las entidades participantes se están realizando por sectores y previo sorteo desde el día 3 al 9 de mayo. La entrega de premios y el pregón se celebrará el 21 de mayo en la Finca La Cónsula.

Pedro Gordillo será el nuevo profesor de la Escuela de Copla Miguel de los Reyes

La Escuela de Copla 'Miguel de los Reyes' inicia su curso 2016 con grandes novedades tras anunciar el pasado año en la clausura del curso 2015 la profesora Adelfa Soto su intención de no proseguir al frente de este proyecto, del que era directora desde su creación. La Federación de Peñas ha decidido contar desde ahora con un nuevo profesor de gran prestigio como es Pedro Gordillo.

◆ El Encuentro de las Federaciones de Peñas de Córdoba y Málaga, en imágenes



Llegada de los autobuses al Parque Santillán.



Las peñas, acomodándose en las parcelas que tenían reservadas.



Los presidentes de ambas federaciones se saludan al llegar.



Componentes de la organización ante la ermita.



Coro de la Peña Cultural Flora cantando durante la misa.



La concejala Dolores Pinto realiza una de las lecturas.



Carmona, Rivera, Pinto, Morales y Sichar, con el sacerdote.



Torneo de Petanca organizado por el Club Teatinos.



Participantes en el torneo con el presidente José M^a Garbero.



Vehículo de la Peña Los Amigos del 600 de Córdoba.



Panda de Verdiales de la Peña La Paz.



Peñistas brindan durante los preparativos de la comida.

◆ Carta del Presidente

Queridos peñistas:



Una vez finalizado el Encuentro que nuestra Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' mantenía el pasado 23 de abril con la Federación de Peñas Cordobesas, no puedo más que mostrar mi orgullo por presidir este gran colectivo que también es una gran familia.

Pese a la complejidad de coordinar un evento tan multitudinario y totalmente nuevo para todos los que actualmente conformamos la junta directiva, tenemos que sentirnos muy satisfechos por haber sentado las bases para la recuperación de la hermandad con los peñistas cordobeses. Evidentemente, en un acto que congregó a más de tres mil personas, tiene que haber errores. Sinceramente, pido disculpas por esos fallos involuntarios que se hayan podido cometer, y que están anotados para no repetir en el futuro.

Pero creo que merece la pena quedarnos con lo bueno, que fue mucho. Casi todo. Quedémonos con la hospitalidad de un pueblo como Molina que se entregó a nosotros para poner a nuestro alcance todo cuanto le solicitamos. Vaya para ellos nuestra mayor gratitud, en la persona de su alcalde Eugenio Sevillano y su concejala Dolores Pinto.

También fue muy importante el respaldo de las autoridades que nos acompañaron, y que supieron reconocer el potencial de nuestro colectivo, con personas de todas las edades que se movilizaron en una jornada de convivencia para enriquecerse en el intercambio cultural entre dos provincias andaluzas.

Y sobre todo, gracias a todos esos peñistas que recibieron con agrado la propuesta que les lanzábamos de participar en este encuentro y que tuvieron un comportamiento ejemplar. Que cunda el éxito de esta actividad para que en la próxima edición seamos aún más entidades y más socios los que participemos.

Como dijo mi colega Alfonso Morales, presidente de la Federación de Peñas Cordobesas, tras el "Gracias Molina" nos queda comenzar a pensar en un "Bienvenidos a Iznájar", lugar donde en 1991 se celebró el primer encuentro y donde nuestro hermanos de la ciudad de la Mezquita tiene previsto organizar la próxima edición.

Reciban un cordial saludo.

Fdo: El Presidente, Miguel Carmona Cano.



La Alcazaba

EDITA: FEDERACIÓN MALAGUEÑA DE PEÑAS

Redacción: Daniel Herrera

Fotografía: Francisco Aledo y Diego Soler

Impresión: Prensa Malagueña S.A.

Dirección: C/ Pedro Molina, 1. CP 29012 Málaga

Tif.: 952 22 54 39 Fax: 952 21 48 82

e-mail: prensa@femape.com Web: www.femape.com

AGENDA Y CONVOCATORIAS (HASTA EL 17 DE MAYO)

ESCUELA DE COPLA 'MIGUEL DE LOS REYES'

Federación Malagueña de Peñas

Clases los lunes y miércoles 17:00 - 20:00 h.

ESCUELA DE FOLCLORE

Federación Malagueña de Peñas

Inicio de las clases el viernes 6 de mayo

CRUZ DE MAYO

Avecija

Sábado 7 de mayo 13:00 h.

POTAJE DE LOS SÁBADOS

Casa de Melilla en Málaga

Sábado 7 de mayo 14:00 h.

COMIDA POR EL DÍA DE LA MADRE

Peña Recreativa Pedregalejo

Sábado 7 de mayo 14:00 h.

PRIMER FESTIVAL FLAMENCO

Peña Los Bolaos

Sábado 7 de mayo 21:00 h.

CRUZ DE MAYO

Peña La Virreina

Sábado 7 de mayo 21:00 h.

XXVI CERTAMEN DE CRUCES DE MAYO 'MEMORIAL JOSÉ MARÍA MARTÍN CARPENA'

Federación Malagueña de Peñas

Visitas del jurado hasta el lunes 9 de mayo

POTAJE DE LOS SÁBADOS

Casa de Melilla en Málaga

Sábado 14 de mayo 14:00 h.

COMIDA DE MUJERES

Peña El Boquerón

Sábado 14 de mayo 15:00 h.

◆ Federación de Peñas



Los directivos de la Federación Malagueña de Peñas Mayte Guerrero y Fernando Alda han colaborado con el Distrito Teatinos como miembros del jurado de su Concurso de Cruces de Mayo.

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'



Baile de Verdiales en el Parque Santillán de Mollina.

UNA INOLVIDABLE JORNADA DE HERMANDAD PEÑISTA



Misa Rociera ante la Ermita de la Virgen de la Oliva.

ADMÓN. LOTERÍAS Nº 48 MARÍA AUXILIADORA



C/ Cristo de la Epidemia, 89. (29013 MÁLAGA)

Telf./Fax: 952 65 35 18 - loteriamalaga48@gmail.com



• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' y la Federación de Peñas Cordobesas celebraron en la localidad de Mollina el pasado 23 de abril un encuentro de hermandad difícil de olvidar.

Valió la pena la espera, y tras 23 años sin realizar esta actividad, se reeditaba con todo lucimiento el hermanamiento que ambos colectivos mantienen desde inicios de la década de los años 90 del pasado siglo XX.

El Parque de Santillán de la localidad malagueña acogía esta multitudinaria actividad que reunía a componentes de los colectivos que presiden Miguel Carmona y Alfonso Morales, respectivamente. En total, se daban cita más de tres mil personas en un acto entrañable.

Desde bien temprano fueron llegando mayoritariamente en autobús los componentes de las diferentes entidades asistentes, que fueron conducidos por miembros de la organización a

las diferentes parcelas que tenían asignadas en las dos zonas habilitadas para la actividad.

Así, las peñas fueron preparando toda la infraestructura para disfrutar de una jornada espléndida en lo meteorológico, ya que se alternaron nubes con claros, ofreciendo una temperatura perfecta para disfrutar de esta jornada campestre.

Los actos se iniciaban a las 11 horas con una misa rociera ante la Ermita de la Virgen de la Oliva, patrona del pueblo de Mollina, en el transcurso de la cual se contó con la actuación del coro de la Peña Cultural Flora de Córdoba.

A continuación, cada entidad en su parcela comenzó los preparativos de la comida, preparándose una gran variedad de platos que fueron compartidos entre todos los asistentes.

También comenzaron las actuaciones en el escenario situado en el Parque Santillán, junto a la gran barra instalada con productos de Coca-Cola y Cerveza Victoria; procediéndose a continuación al acto protocolario con la asistencia de diversas autoridades tanto locales como provinciales y regionales, entre los que se encontraba el alcalde de Mollina Eugenio Sevillano, el delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga José Luis Ruiz Espejo, o el presidente de la Diputación Provincial de Málaga Elías Bendodo.

También asistieron los diputados malagueños Víctor González y Jacobo Florido (PP), Cristóbal Fernández (PSOE) y Gonzalo Sichar (Ciudadanos); así como la diputada nacional por esta formación Irene Rivera.

Igualmente, se contó con la presencia de la coordinadora del Instituto Andaluz de la Juventud, Silvia Cabrera, o los ediles populares en el consistorio cordobés José María Bellido, Luis Martín, Salvador Fuentes y Amelia Caracuel.

Una vez finalizado el acto institucional, los peñistas siguieron disfrutando de su jornada de convivencia, facilitándose la relación entre malagueños y cordobeses, por lo que las parcelas se concedieron por orden de confirmación de asistencia y alternando entidades de ambas provincias.

Otra autoridad que no quiso perder la oportunidad de compartir unos instantes con los peñistas fue el alcalde de Mála-

ga, Francisco de la Torre; quien realizó un recorrido por el recinto en compañía de la concejala Teresa Porras, responsable de las áreas de Fiestas y Servicios Operativos del Ayuntamiento de Málaga, quien se quedó hasta la conclusión del evento.

Una vez concluida la hora de la comida, se vivieron momentos llenos de hermandad y amistad, con muchos de los asistentes bailando al ritmo de la orquesta Al Andalus, que puso a bailar a cientos de personas.

En un intercambio folclórico, no faltaron cantes malagueños y cordobeses a lo largo de una jornada que se cerraba con la entrega de presentes por parte de los presidentes de ambas Federaciones de Peñas. Así, desde la Federación de Peñas Cordobesas se quiso obsequiar con una cerámica conmemorativa de La Rambla; mientras que la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' hacía entrega de una reproducción de la Farola.

Con un fuerte abrazo entre los presidentes Miguel Carmona y Alfonso Morales, se daba por finalizada esta actividad que,



Los presidentes de las dos federaciones de peñas, con sus respectivas reinas y el alcalde de Málaga.

según indicaba el máximo dirigente de los peñistas cordobeses, tendrá continuidad en la localidad de Iznájar, al igual que sucediera en el primer

encuentro que ambos colectivos mantenían en 1991, justo hace ahora veinticinco años.

Es voluntad de ambos presidentes que esta actividad se

consolide en el futuro y hacerla extensiva a peñas de las restantes provincias andaluzas, según indicaron en el transcurso de este acto de hermandad.



Algunas de las autoridades e invitados al acto de hermandad entre los peñistas malagueños y cordobeses.

◆ **Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'**

Entidades malagueñas

Peña Huertecilla Mañas
 Peña Los Pastores de Colm.
 Peña Los Bolaos
 Peña Perchelera
 Agrup. Cultural Telefónica
 Peña El Palustre
 Peña El Seis Doble
 Peña Nueva Málaga
 Peña Los Rosales
 Soc. Excursionista Antequera
 Peña Los Ángeles
 Peña Ciudad Puerta Blanca
 Peña Recreativa Trinitaria
 Peña Finca La Palma
 Peña La Virreina
 Peña Simpatía La Luz
 Peña La Biznaga
 Peña Los Rosales
 Peña La Asunción
 Peña Caballista Monteclaro
 Peña Palestina
 Peña El Bastón
 Peña El Parral
 Peña Santa Cristina
 Peña La Paz
 Peña El Tomillar
 Peña El Sombrero
 Club Petanca Teatinos

• **LA ALCAZABA**

Numerosas entidades participaron en el Encuentro de las Federaciones de Peñas de Córdoba y Málaga. En total fueron más de 3.000 los peñistas participantes en una actividad multitudinaria que se desarrolló con total normalidad.

Para ello, un nutrido grupo de personas habían trabajado en las semanas anteriores para coordinar toda la actividad. Así, la llegada de los autobuses se realizó de forma escalonada con la colaboración de la Policía Local de Mollina y efectivos de la Guardia Civil.

Al llegar al lugar de celebración, fueron ubicados en las diferentes parcelas; donde pudieron instalar todas sus pertenencias y acomodarse para disfrutar de una jornada de hermandad entre peñistas de ambas provincias andaluzas.

Además, se contó con diversos servicios como la atención de voluntarios de Protección Civil o servicio de restauración que ofreció, entre otras cosas, chocolate y churros tanto para el desayuno como para la merienda.

La salida se realizó en torno a las 19 horas, con la sensación de los asistentes de haber disfrutado de una jornada entrañable.

Multitudinaria participación de los socios de las entidades federadas

Entidades cordobesas

| | |
|--|---------------------------------|
| Peña Cult. Flora El Arte de Nuestra Tierra | Peña Amiga de las Matildes |
| Peña Arte y Salero | Peña Los Tenorios |
| Peñas de las Peinas y Volantes | Peña Los Canelas |
| Club Campista Aire Libre | Peña Las Ovejas Negras |
| Peña Amigos de la Marcha | Peña Fuente de la Salud |
| Peña Caballista Los Troncos | Peña Ritmo y Compás |
| Casa de Aguilar de la Frontera | Peña Amigos del 600 |
| Amigos de Guadalcazar | Peña Amigos del Baile de Salón |
| Casa de Sevilla | Peña Carnavalesca Los Castratis |
| Peña Los de Santiago | Peña Amigos Arroyo Pedroches |



Peñistas disfrutando de la jornada de convivencia en el Parque Santillán de Mollina el pasado sábado 23 de abril.

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

Intercambio cultural con actuaciones procedentes de Málaga y Córdoba

• LA ALCAZABA

Junto a la hermandad, el compañerismo y la convivencia entre peñistas de Málaga y Córdoba, el Encuentro que el pasado sábado 23 de abril mantenían en Mollina la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' y la Federación de Peñas Cordobesas fue también un intercambio cultural.

Parte del folclore de ambas provincias se dejó sentir en el escenario del parque Santillán, donde se fueron sucediendo las actuaciones a lo largo de toda la jornada.

Una vez que el Coro de la Peña Cultural Flora 'El Arte de nuestra tierra' cantaba durante la Misa Rociera, el primer artis-

ta en subir al escenario también llegaba desde Córdoba. Se trataba del cantaor Antonio de Pozoblanco, acompañado a la guitarra por Antonio Trena.

No fue la única representación del cante jondo, ya que desde Málaga participó Vanessa Fernández, con el toque de Francis Cerdán.

Una de las notas simpáticas llegaba con la actuación de la Peña Carnavalesca Los Castratis, una de las agrupaciones más veteranas y con solera en la ciudad de la Mezquita.

Otro de los instantes de mayor diversión y participación llegó de la mano de la orquesta Al Andalus, que con su gracia y simpatía hicieron salir a bailar a cientos de peñistas.

Le sucedieron los verdiales,

en una fusión de los estilos Montes y Raíces gracias a la panda de la Peña La Paz y el grupo de baile de la Peña Huertecilla Maña.

Como colofón, no podía faltar la copla en una actuación conjunta de las malagueñas Lydia Gómez y Macarena Soto, junto a la cordobesa María del Mar Martos.



Las intérpretes de copla María del Mar Martos, Lydia Gómez y Macarena Soto.



Actuación carnavalesca de Los Castratis de Córdoba.



La cantaora Vanessa Fernández, con Francis Cerdá al toque.

**CUIDA TU JARDÍN
COMO UN PROFESIONAL**

COLECCIÓN DE HERRAMIENTAS DE JARDINERÍA

2'95 EUROS

PRIMERA ENTREGA **HORQUILLA DE MANO** DOMINGO 8 DE MAYO

| | | | | | | | | | |
|--------|---------|---------|---------|---------|----------|----------|----------|---------|---------|
| 8 MAYO | 14 MAYO | 21 MAYO | 28 MAYO | 4 JUNIO | 11 JUNIO | 18 JUNIO | 25 JUNIO | 2 JULIO | 9 JULIO |
| | | | | | | | | | |

CADA DOMINGO UNA NUEVA ENTREGA CON SUR

Hasta agotar existencias. Ambito de la promoción Provincia de Málaga.

◆ El Encuentro de las Federaciones de Peñas de Córdoba y Málaga, en imágenes



Antonio de Pozoblanco al canto, con el toque de Antonio Trena.



Miguel Carmona, Elías Bendodo y José García.



Irene Rivera, Miguel Carmona, Elías Bendodo y Eugenio Sevillano.



Los dos presidentes con autoridades y la reina cordobesa.



Instante de convicencia con socios de la Peña La Paz.



Preparativos de un arroz por parte de una entidad federada.



Llegada del alcalde de Málaga, con el resto de autoridades.



Los presidentes con Teresa Porrás, el alcalde y las dos reinas.



Miguel Carmona colabora en los preparativos de una paella.



El alcalde prueba la fideguá preparada por la Peña El Palustre.



Peñistas aprovechan la jornada para jugar al parchís.



Alfonso Morales entrega a Miguel Carmona un plato de recuerdo.



La Federación Malagueña obsequió con una Farola.



La concejala Teresa Porras hace entrega del recuerdo.



Entrega de trofeos del torneo de petanca.



Miguel Carmona, Irene Rivera y Manuel Curtido.



Peñistas malagueños disfrutando de la jornada campera.



Preparativos del arroz preparado por la Peña Los Bolaos.



Socios de la Peña Los Pastores de Colmenarejo.



Socios de la Peña Santa Cristina, en el Parque Santillán.



Buen ambiente entre las peñas en Mollina.



Componentes de la Federación Malagueña de Peñas.



El alcalde prueba el arroz de la Peña Los Bolaos.



Panda de Verdiales ante la Ermita de la Virgen de la Oliva.

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'



Intervención del presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Miguel Carmona, en presencia de Alfonso Morales, Eugenio Sevillano, José Luis Ruiz Espejo y Elías Bendodo.

DESDE SIEMPRE, MUCHO MÁS QUE UN REFRESCO.

Coca-Cola colabora y promueve miles de proyectos sociales, culturales, medioambientales y destinados al fomento de la vida activa, en su compromiso de garantizar el bienestar y la calidad de vida de todos.

Descúbrelo en cocacola.es

Coca-Cola y la botella contour son marcas registradas © The Coca-Cola Company.

LAS AUTORIDADES APLAUDEN EL REENCUENTRO

• LA ALCAZABA

Numerosas autoridades quisieron acompañar a las federaciones de peñas de Córdoba y Málaga en el encuentro que ambos colectivos mantenían el sábado 23 de abril en el parque Santillán de la localidad malagueña de Mollina.

En torno a las 13:30 horas se celebraba un acto protocolario abierto por el presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', Miguel Carmona, quien aseguró que el acto que se estaba viviendo iba a marcar "un antes y un después en la hermandad de los peñistas de Málaga y Córdoba, a la que invitamos a unirse a los del resto de las provincias andaluzas en los próximos años".

Especialmente quiso Carmona mostrar su gratitud al Ayuntamiento de Mollina, en particular a su alcalde Eugenio Sevillano y a la concejala Dolores Pinto, "por la colaboración que han prestado para que este acontecimiento sea un éxito".

Alfonso Morales, presidente de la Federación de Peñas Cordobesas, recordó que la idea de

recuperar este encuentro surgió el pasado mes de noviembre, en el transcurso del aniversario de la Federación Malagueña de Peñas. "Tuvimos la feliz idea de recuperar esta tradición, ya que nuestros fines son realzar nuestras raíces". "Para las peñas cordobesas es un orgullo estar en este gran lugar, y esperamos poder corresponder en el próximo encuentro que se celebre en la provincia de Córdoba".

El delegado del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga, José Luis Gálvez, quiso "felicitar por esta magnífica iniciativa y por la forma de contribuir que tienen las peñas a que no desaparezcan nuestras tradiciones y que la cultura salga fortalecida". "Es muy importante que se puedan intercambiar costumbres y tradiciones de provincias limítrofes que son hermanas; además de fomentar más actividades comunes en el futuro", añadió antes de desear a todos los peñistas "que esto sea el germen de mantener una magnífica relación no sólo entre peñas, sino también entre provincias e instituciones".

El alcalde de Mollina, Eugenio Sevillano, quiso dar la bienvenida a todos los peñistas a su municipio, resaltando que "para



El alcalde de Málaga se dirige a los peñistas en el Parque Santillán.

un pueblo como nosotros es un orgullo acogeros en este enclave natural de Santillán, en el que os esperamos con los brazos abiertos para cada vez que deseéis asistir". "Que sepáis que Mollina os acoge con sus bodegas y sus vinos para cuando queráis", concluyó el primer edil.

El encargado de cerrar el acto fue el presidente de la Diputación Provincial de Málaga, Elías Bendodo, quien aseguró que "la mejor forma de canalizar la cultura, el arte y las tradiciones de nuestra tierra es a través de las peñas", por lo que se congratuló de que esta actividad se estuviera realizando en uno de los pueblos del interior de nuestra provincia. "Es muy importante que las peñas de la capital puedan ir a los municipios de la provincia y que cuenten las cosas que realizan".

Igualmente, quiso felicitar a los presidentes de ambas federaciones "por haber hecho posible este eje Málaga Córdoba, ya que todos los intercambios de experiencias son positivos y tenemos mucho que aprender los unos de los otros".

Visita del alcalde

Aún faltaba la visita de una autoridad más, el alcalde de Málaga Francisco de la Torre. Pese a la apretada agenda con la que contaba por coincidir con la celebración del Festival de Cine Español, el alcalde no quiso pasar la oportunidad de saludar a los peñistas de ambas localidades incidiendo en la importancia del intercambio cultural que se estaba produciendo con esta jornada de convivencia peñista en Mollina.

Le acompañaba la concejala responsable de las áreas de Servicios Operativos y Fiestas del Ayuntamiento de Málaga, Teresa Porrás, quien fue la encargada de cerrar el acto en torno a las 18 horas, tras el intercambio de recuerdos realizado por los presidentes de ambos colectivos. En este sentido, Porrás emplazó a todos los peñistas a poder realizar una próxima edición de este encuentro en el Parque del Campamento Benitez de nuestra capital, que estará habilitado para poder acoger eventos de esta características en el futuro.



Miguel Carmona invita a subir al escenario a Dolores Pinto, en presencia de las Reinas, Teresa Porrás y Alfonso Morales.

VICTORIA
MÁLAGA 1928
MALAGUEÑA Y EXQUISITA

VICTORIA
MÁLAGA 1928
CERVEZA ESPECIAL-MALAGUEÑA Y EXQUISITA

Cervezas Victoria recomienda el consumo responsable 5.4°

◆ Cultura

Zegrí celebró el Aniversario de Cervantes

◆ LA ALCAZABA

El pasado sábado 23 de abril tuvo lugar la lectura dramatizada realizada por la Asociación Cultural Zegrí y Comediantes Malagueños, para conmemorar el 400 Aniversario de la muerte de Miguel de Cervantes,

Hasta trece personajes intervinieron ataviados a la moda cervantina, para acercar al público asistente que llenó

completamente la sala, la figura de este insigne autor, utilizando como vehículo conductor su apasionante vida y su rica obra.

El propio Cervantes hizo de narrador, interpretándose escenas de algunas de sus obras como: 'El viejo celoso', 'La inglesa española' y como no, el sin par 'Don Quijote de la Mancha'. Terminando el acto con la muerte del Príncipe de los ingenios.



Un instante de la actividad cultural.

◆ Centro Cultural Flamenco La Malagueña

Memorable actuación del bailar Richard Gutiérrez y su grupo

◆ JUAN CARO

El día 23 de abril 2016, en el Centro Cultural Flamenco La Malagueña, situado en la calle Sondalezas de Málaga, actuó el bailaror cordobés Richard Gutiérrez y su grupo flamenco.

El grupo lo conformaban el propio Richard Gutiérrez, los cantaores y palmeros Rafael de Calli y José de Calli y la guitarra de Luis Medina.

Comenzó la actuación con un solo de guitarra, por fandangos de Huelva, del guitarrista Luis Medina, acompañados a las palmas de los hermanos Calli. En segundo lugar, el cantaor José de Calli cantó tonás y después salió a bailar Richard Gutiérrez, que lo hizo

por cantinas terminando por bulerías de Cádiz, al cante los hermanos Calli.

En la segunda parte, Rafael de Calli hizo Malagueña de la Trini y Rondeña vieja, a continuación José de Calli cantó Bulerías por Soleá que las bailó Richard Gutiérrez, y para finalizar la segunda parte hubo un fin de fiesta por Bulerías, en el que intervino todo el grupo.

Una vez finalizado el acto, y debido al fuerte aplauso en pie de los asistentes, los hermanos Calli interpretaron Fandangos por Bulerías que los bailó Richard Gutiérrez.

Decir que los hermanos Calli estuvieron de diez, con un cante muy flamenco, palmas a compás

y profesionalidad. La guitarra de Luis Medina sonó con dulzura y flamencura, y supo sacarle a la sonanta, todo el jugo para el engrandecimiento del cante y del baile.

Punto y aparte fue la actuación de Richard Gutiérrez, que encantó a todos los asistentes con su baile, una manera increíble de bailar, señorío en el escenario, de compás está superior, cuando baila, hace que el espectador se sienta participe de su baile y con una técnica casi perfecta. Las peñas flamencas, tienen la posibilidad de disfrutar de este magnífico bailaror y su grupo, en el Centro Cultural Flamenco La Malagueña, lo disfrutaron de inicio a fin.



Componentes del grupo flamenco con directivos de esta entidad.

◆ Casa de Melilla en Málaga



Bendición por el sacerdote Francisco Molina Cabrillana.

El 28 de mayo se celebra el XLIV Aniversario de la entidad

◆ LA ALCAZABA

La Casa de Melilla en Málaga ha presentado las actividades para el mes de mayo, en el que destaca la celebración de su XLIV aniversario fundacional el sábado día 28.

Antes, el pasado sábado estaba prevista la inauguración de su Cruz de Mayo, que era bendecida a las 13:30 horas y a

continuación se disfrutaba de un almuerzo, anticipándose al día 1 de Mayo para celebrar el Día de la Madre.

Estaba previsto que el coro Brisas Malagueñas cantará algunas de sus canciones, y a la finalización de la comida disfrutar de un recital del grupo de castañuelas de la Casa y la cantante Dori España para ofrecer lo mejor de su repertorio musi-

cal.

Además, para el miércoles 4 habrá reunión del Rincón Femenino, y jueves 5 se participará en la cuestación de la Asociación Española contra el Cáncer; mientras que los días 7, 14 y 21 habrá Potajes en la sede.

Otra de las actividades destacadas será un almuerzo-excurción campestre a los Pinares de Torremolinos para el domingo 22 de mayo.

Además, los lunes, martes y jueves se desarrollan los cursos de Manualidades, Castañuelas y Pintura.

◆ **Peña El Parral**

Los socios y simpatizantes se citan para inaugurar la Cruz de Mayo

• **LA ALCAZABA**

La Peña El Parral reunía en la jornada festiva del pasado lunes 2 de mayo a sus socios y simpatizantes para proceder a la inauguración de su Cruz de Mayo.

En el transcurso de este acto se contó con la presencia de la concejala Elisa Pérez de Siles, del jefe de protocolo de la Federación Malagueña de Peñas, Fernando Alda, así como por la vocal de protocolo, cultura y cofradías de este colectivo, Mayte Guerrero.



Acto de inauguración de la Cruz de Mayo de la Peña El Parral

◆ **Peña Santa Cristina**

José Juan Guzmán pregona la Fiesta de la Cruz de Mayo



Autoridades y peñistas ante la Cruz de Mayo de la entidad.

• **LA ALCAZABA**

La Peña Santa Cristina procedía a la inauguración de la Cruz de Mayo el pasado día 1 de mayo a las 13 horas con unos actos para sus socios que se iniciaron con un pregón a cargo de José Juan Guzmán, al que siguió una comida de hermandad en la que el plato principal fue un arroz con boquerones. Entre los asistentes se encontraba el relaciones públicas de la Federación de Peñas, José García.

Se recibió igualmente la visita del presidente del colectivo, Miguel Carmona, al igual que del alcalde Francisco de la Torre y la concejala Teresa Porras.

◆ **Asociación Folclórica Cultural Juan Navarro**

Primer Encuentro Senior de Folclore en el recinto ferial de Torremolinos

La Asociación Folclórica Cultural Juan Navarro de Torremolinos celebraba el pasado domingo 24 de abril en el recinto ferial de esta localidad el I Encuentro Senior de Folclore, en el que participaron diferentes grupos como la Panda de Verdiales Manolo Reina, el Grupo de Folclore y Baile Ciudad de Marbella, la Asociación Cultural Aires de Torremolinos o el Coro Rociero Nuevas Ilusiones del Centro Anica Torre; además de los grupos de la asociación organizadora. La Federación Malagueña de Peñas estuvo representada por su directiva M^a Antonia Martín.



Grupos participantes ante el Auditorio Municipal de Torremolinos.

◆ **Peña Recreativa Pedregalejo**

Juan Antonio Castro es reelegido por unanimidad como presidente

• **LA ALCAZABA**

La Peña Recreativa Pedregalejo, el pasado día 15 de abril, celebró una asamblea general extraordinaria para elección de presidente, siendo reelegido por unanimidad de todos los presentes Juan Antonio Castro Augusto.

Su nueva junta directiva queda compuesta por Clara Chamorro

Barranco como vicepresidenta, el secretario Rafael Hortelano Lara, el tesorero Jaime Molinuevo Fernández, el vocal de actividades Francisco José Soria López, la vocal de la mujer Julia Pérez Vega y el vocal del local Francisco García Ruiz.

La primera actividad para celebrar será una comida para conmemorar el día de las Madres el próximo día 7 de mayo.

◆ **Federación Malagueña de Peñas**

Invitación para participar en la ofrenda floral de los Patronos

• **LA ALCAZABA**

La junta de gobierno de la Real y Piadosa Congregación de San Ciríaco y Santa Paula, Patronos de la Ciudad de Málaga, ha solicitado a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' que participe, como Congregantes de Honor, en el acto de Ofrenda Floral para el exorno del trono.

El acto tendrá lugar el jueves 16 de junio a las 19 horas en la plaza Uncibay como punto de encuentro para, a continuación, dirigirse hasta la iglesia parroquial de los Santos Mártires para hacer entrega de claveles rojos y burdeos. A continuación se oficiará una eucaristía con la actuación del Coro Aire Andaluz, dirigido por María Isabel López Mayorga.

◆ **Peña La Asunción**

José Arriaza Durán encabeza la nueva junta directiva

• **LA ALCAZABA**

La Peña La Asunción cuenta con una nueva junta directiva encabezada por José Arriaza Durán como presidente. Le acompañan en la vicepresidencia Mari Flor Rodríguez Aranda, en la secretaria Antonio Cabrera González y en la tesorería Antonio Martos Aguilera.

De la coordinación de actividades se encargan Diego Paz Martín y Francisco Guerrero Suárez; mientras que ejercen de vocales

Rafael Gambero Luque, Jesús Fernández Arrebola, Enrique Rodríguez Guerrero, José Guerrero Ruiz, Juan Álvarez Martín, Antonio Díaz Estrada y Juan Reina Luque. Además, Teresa Jiménez Garrido es la representante de la Asociación de Mujeres de esta entidad federada.

Una de las primeras actividades organizadas ha sido una Comida por el Día de la Madre, con la presencia del relaciones públicos de la Federación de Peñas, José García.



Componentes de la nueva junta directiva con José García.

◆ **Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'**

Entidades participantes

| | |
|-----------------------------|---|
| Peña Victoriana El Rocío | Casa de Álora Gibralfaro |
| A.VV. Victoriana Capuchinos | Peña Colonia Santa Inés |
| Peña San Vicente | Peña La Biznaga |
| Avecija | Peña Palestina |
| Centro Cultural Renfe | Peña El Sombrero |
| A.VV. Zona Europa | Peña Perchelera |
| Peña Montesol Las Barrancas | Peña El Parral |
| Peña Cortijo de Torre | Peña Santa Cristina |
| Peña El Boquerón | Peña El Seis Dobre |
| Peña La Asunción | Peña Huertecilla Mañas |
| Peña Costa del Sol | Casa de Melilla |
| Peña La Paz | Peña Nueva Málaga |
| Peña Los Rosales | Peña El Palustre |
| Peña Jardín de Málaga | Peña Malaguista Cdad. Jardín |
| Peña Finca La Palma | Peña Trinitaria |
| Peña Santa Marta | Peña El Tomillar |
| Peña La Virreina | Peña los Ángeles |
| Peña Cruz de Mayo | Peña Er Salero |
| Asoc. Amigos del Toreo | Asoc. Esc. Folc. M ^a Mar Sillero |

LAS CRUCES DE MAYO LUCEN EN LAS SEDES DE LAS PEÑAS



Entrega de premios en la edición del pasado año del Certamen de Cruces de Mayo.

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' ha convocado el XXVI Certamen Cruces de Mayo 'Memorial José María Martín Carpena', en el que pueden participar todas las entidades federadas que lo deseen. Así, las entidades que desearon participar debieron comunicarlo a esta Federación, antes del día 26 de abril.

Así, todas las cruces tenían que estar concluidas para comienzos de este mes de mayo, fechas tradicionales para esta celebración, ya que las visitas a las entidades participantes se están realizando por sectores y previo sorteo desde el día 3 al 9 de mayo.

El jurado está compuesto por personas imparciales, cualificadas en arte, diseño, decoración, etc. Es designado por la Federación y no pueden pertenecer a ninguna entidad federada. Está compuesto por tres personas, siendo una de ellas portavoz del mismo.

El jurado entregará el veredicto del XXVI Certamen Cruces de Mayo, al secretario de esta Federación, en sobre cerrado. No se valorará los agasajos que puedan recibir al visitar las distintas entidades participantes.

Se tendrá en cuenta el emblecimiento, la armonización, la artesanía, los enseres y abalorios, la perspectiva, y los detalles empleados en el conjunto tradicional de la Cruz.

Se hará entrega de un primer premio de 500 euros, mientras

que el segundo será de 300 y el tercero de 150 euros, todos ellos con su correspondiente trofeo. Además, se concederá un Premio Especial del Jurado y otro a la Cruz Más Tradicional, ambos dotados con 150 euros y trofeo. Además, todos los participantes tendrán un recuerdo por su participación.

La entrega de premios se efectuará el sábado día 21 de mayo a las 20:30 horas, en la Finca La Cónsula (Churriana). La entidad que no esté representada no tendrá derecho al premio, trofeo y recuerdo de participación. De este modo, se regresa a su lugar habitual de celebración, después de que el pasado año tuviera lugar en el Jardín Botánico de La Concepción con un pregón a cargo del periodista Antonio Ismael.

Hay cosas que son exclusivamente malagueñas

Gestos, costumbres, tradiciones... Cosas que son muy nuestras y que forman parte de nuestra personalidad y de nuestro carácter desde siempre. Como nuestro café Santa Cristina. En Málaga desde siempre.



Cafés **SANTA CRISTINA** Tradición de Buen Café



XXVI CERTAMEN

Cruces de Mayo

**Memorial José M^a
Martín Carpena**

**Finca La Cónsula (Churriana)
Sábado 21 de Mayo, 20:30 h.**

◆ Peña Los Rosales

Comienzo del mes de Mayo con un acto de inauguración de su Cruz



Invitados a la inauguración con directivos de la entidad y el coro.

• LA ALCAZABA

La Peña Los Rosales ha vuelto a instalar un año más la Cruz de Mayo en las instalaciones con las que cuenta en la calle Ibrahim de nuestra capital.

La entidad que preside José Balsas organizaba un acto de inauguración de este elemento en la jornada del pasado domingo 1 de mayo a las 20 horas, con bendición y actuación del coro de la entidad.

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' estuvo representada por sus directivos Mayte Guerrero y Fernando Alda; contándose también con la presencia de la directora Elisa Pérez de Siles.

◆ Cultura

Inaugurada la muestra 'Cervantes y Málaga: la espada y la pluma'

• LA ALCAZABA

Foro para la Paz en el Mediterráneo presentaba el pasado viernes 22 de abril una exposición titulada 'Málaga y Cervantes: la espada y la pluma' con motivo del IV Centenario de la muerte del escritor.

La muestra, situada en la segunda planta del Campus de Málaga de la Universidad Internacional de Andalucía, junto a la iglesia de Santo Domingo, se podrá visitar hasta el 27 de mayo en horario de 9 a 14 horas. Diego Estrada Fernández, presidente de la Asociación Amigos de la Catedral de Málaga, es el comisario de la muestra.

Asistieron a la inauguración personalidades como Adelaida de la Calle, consejera de Educación; José Ruiz Espejo, subdelegado de Gobernación; Francisco de la Torre, alcalde de Málaga; Rafael Vidal, presidente del Foro para la Paz en el Mediterráneo, Rafael Vidal; o Victor Manuel González, diputado de Cultura y Educación. La Federación Malagueña de Peñas estuvo representada por sus directivas María Antonia Martín y Teresa Guerrero.



María Antonia Guerrero, Diego Estrada y Teresa Guerrero.



Intervención del alcalde en la inauguración.

◆ Peña La Biznaga



Asistentes a la inauguración de la Cruz de Mayo.



Mayte Guerrero y Fernando Alda con el presidente de la entidad.

El pasado fin de semana se vivieron los actos de la Cruz

• LA ALCAZABA

El pasado viernes 29 de abril a las 21 horas se procedía a la inauguración de la Cruz de Mayo de la Peña La Biznaga, que previamente fue instalada con la colaboración de los socios.

La Cruz se clausuraba el domingo 1 de mayo con la Santa Misa a las 20:00 horas, en la que estaba anunciado que sería cantada por el Coro Romero de la Hermandad de Ntra. Sra. de la Alegría.

Durante estos días, grupos de

baile como el de Anamar y Ana Puyol tenían previsto amenizar la estancia a todos los socios y simpatizantes de esta entidad integrada en la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.

El colectivo peñista estuvo representado en la inauguración de esta cruz por la vocal de protocolo, cofradías y juventud Mayte Guerrero y el jefe de protocolo Fernando Alda. Entre los asistentes se encontraba también el director del Distrito Centro, Francisco Cantos.

◆ Peña El Boquerón

Nuevos campeonatos de chinchón, rana o dominó

• LA ALCAZABA

La Peña El Boquerón ha vuelto a montar este año su Cruz de Mayo, con la que participan tanto en el concurso de la Federación de Peñas como en el del Distrito Bailén Miraflores.

Por otra parte, el próximo viernes 6 de mayo se va a proceder a la entrega de trofeos del campeonato de parchís y dominó del distrito, en un acto que se celebrará al mediodía en la Casa de Melilla.

El martes 10, por su parte, comenzará un campeonato de chinchón, mientras que el jueves 12 se hará lo propio con el de rana.

Las próximas actividades para esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales en el mes de mayo recogen una comida de mujeres el sábado 14 a las 15 horas, o el inicio del campeonato de dominó el martes 17.

◆ **Agrupación Cultural Telefónica**

Celebración especial con Copla del Día de la Madre



• **PACO NÚÑEZ**

No es una celebración cualquiera, no es un día cualquiera, es el Día de la Madre, con la palabra Madre y la grandeza que ello implica. El día que tiene el objetivo de ser una fiesta de agradecimiento y homenaje hacia la Madre, tiene antecedentes muy remotos pues ya existía en la Antigüedad, desde Egipto, la América pre-hispánica o la Grecia Antigua, para honrar a las progenitoras terrenales y espirituales.

Una madre representa el comienzo de la vida, la protección, la esperanza y la alegría, ser madre es algo tan valioso, tan importante, tan hermoso y tan necesario que debe ser una fiesta ensalzada al máximo exponente, otorgándole la importancia que se merece.

Por ello, en la Agrupación Cultu-

ral Telefónica siempre se celebra ese Día muy especialmente. Se le ofrece a los socios y especialmente a las socias y amigas un día de convivencia y ofrecimiento. A todas las señoras asistentes se les hizo un delicado obsequio a su llegada a la sede. Tras un espléndido almuerzo, en el patio, exornado casi de forma natural por la explosión primaveral de sus plantaciones florales, tuvo lugar la actuación de la intérprete de la Copla, Celia y nunca mejor dicho lo de intérprete, porque a su portentosa voz añade una dotes de virtuosismo exegético, acrisolando musicalidad y teatralidad que lleva al espectador a vivir la canción tal como ella quiere transmitirla.

Tras la clamorosa actuación de Celia, el presidente de la entidad, Antonio Cerrudo, tomó la palabra para felicitar a todas las Madres y ofrecer un ramo de flores a la cantante, a la vez que mostrar el agradecimiento a la Federación Malagueña de Peñas por su colaboración en este evento, haciéndolo en la persona del directivo Antonio Montilla.

◆ **Peña El Sombrero**

Se inicia un taller de teatro dirigido por Juan Rao Arlequino

La Peña El Sombrero ha puesto en marcha desde el 3 de mayo un Taller de Teatro dirigido por Juan Rao Arlequino.

Las clases se sucederán hasta el 5 de julio, en las jornadas de los martes de 19:15 a 21:30 horas.

No se cobra inscripción y el costo es de 25 euros al mes. El grupo es limitado, estando aún abierto el plazo.

Por otra parte, la entidad ha hecho entrega de los alimentos obtenidos el día 15 de abril durante la Fiesta de la Primavera en beneficio de Cottolengo. Junto a los alimentos no perecederos que entregó el público asistente, la junta directiva y la Casa de Jaen conjuntamente aportaron alimentos perecederos para esta institución.

◆ **Cultura**

Presentación de la nueva exposición del Museo Picasso Málaga

• **LA ALCAZABA**

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' fue invitada a asistir a la inauguración de la

exposición 'Mural. Jackson Pollock - La energía hecha visible' el pasado 20 de abril en el Museo Picasso Málaga.

El colectivo peñista estuvo representado por sus directivas María

Antonia Martín y Teresa Guerrero, que estuvieron acompañadas por Cristina de Braganza, esposa del escultor Berrocal; quienes tuvieron la oportunidad de departir con el director del museo, José Lebreros.



Teresa Guerrero, Cristina Braganza, María Antonia Martín y José Lebreros.

◆ **Asoc. Esc. Folc. María del Mar Sillero**

Master Class de Malagueñas en la playa de la Misericordia

• **LA ALCAZABA**

La Asociación Escuela de Folclore 'María del Mar Sillero' celebró el pasado 29 de abril el Día Mundial de la Danza con un acto en el que en primer lugar se procedió a la lectura del Mensaje del Consejo Internacional de la Danza de la Unesco (CID), del que su directora recientemente ha sido elegida miembro por su trayectoria profesional en pro del Folclore y la Danza Tradicional.

A continuación se ofreció en el

paseo marítimo Antonio Machado una Master Class de malagueñas y toque de castañuelas a la que se invitó a participar a los ciudadanos. Igualmente, se ofreció una exhibición de danzas tradicionales de folclore a cargo de alumnos de esta escuela, con edades comprendidas entre los 4 y los 70 años, que acudieron ataviados de marengos.

El acto fue clausurado por el Director del Distrito 7, Juan Carlos Giardin.



Participantes en esta actividad junto al mar.

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

Pedro Gordillo será el nuevo maestro de la Escuela de Copla



La ex profesora Adelfa Soto canta con el delegado de la Escuela, Juan Peralta, en la clausura del pasado año.

• LA ALCAZABA

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' retoma con grandes novedades una de sus actividades más demandadas, la Escuela de Copla 'Miguel de los Reyes', que desarrolla sus clases en la sede de la calle Pedro Molina.

Tras anunciar el pasado año en la clausura del curso 2015 la profesora Adelfa Soto su intención de no proseguir al frente de este proyecto, del que era directora desde su creación, el colectivo que preside Miguel Carmo ha decidido darle continuidad a la labor realizada con un nuevo profesor de gran prestigio.

De este modo, el encargado de impartir las clases será Pedro Gordillo, un maestro y compositor de reconocido prestigio no solo en Málaga sino en toda Andalucía.

Gordillo nace en 1964 en el pueblo malagueño del Valle de Abdalajís. Desde la infancia tuvo clara cual sería su dedicación profesional, la música. Formado en distintas escuelas y con importantes maestros, dedica su vida a la docencia musical, dirigiendo su propia academia de canto artístico de donde

ya han salido artistas tan importantes como Diana Navarro, Elsa Ríos, Antonio Cortés,

María Figueroa, María Carrasco y un larguísimo etc. También es importante su campo como



Imagen de archivo de Pedro Gordillo ofreciendo un pregón.

compositor con más de trescientas canciones editadas en disco por voces tan importantes como Bambino, Rosita Ferrer, Manuel Amaya, Diana Navarro, Marián Conde, Antonio Canillas y un largo e interminable listado.

Las clases se van a desarrollar los lunes y los miércoles de 17 a 20 horas; aunque la primera sesión se celebraba el martes 3 de mayo.

Como siempre, se aportará atención personalizada y totalmente gratuita a cada uno de los alumnos que se encuentran matriculados.

La Escuela de Copla Miguel de los Reyes es una actividad ofertada desde la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' que a lo largo de sus años de existencia ha formado a numerosos intérpretes malagueños.

Las particulares características de la Escuela de Copla 'Miguel de los Reyes', marcadas fundamentalmente por su personalización, calidad y gratitud, la han convertido en referente de la formación musical en nuestra capital.



San Martín

Neumáticos - Mecánica - Electricidad

www.neumaticossanmartin.com

Neumáticos San Martín

Mantenimiento integral, pasión por su vehículo

Los mejores precios y el mejor servicio

En Málaga desde 1987

Realiza tu reparación o mantenimiento y llévate UN REGALO

¡CON MICHELIN, TE AHORRAS HASTA 60€ EN LOS GASTOS DE MONTAJE!

Por la compra de 2 o 4 neumáticos de invierno o MICHELIN Cross Climate

| | |
|------------|-----|
| X2 INVERNO | 30€ |
| X4 INVERNO | 60€ |



Pida presupuesto sin compromiso

ACEITE 10W40-FILTRO PRESIONES Y NIVELES

38€



Las mejores marcas al mejor precio





55€

BATERIA MONTADA

45€

45AH

En el precio esta incluido: Montaje, equilibrado, válvula, I.V.A y ecotasa

AMORTIGUADORES, EMBRAGUES, DISTRIBUCION, A/ACONDICIONADO, ELECTRICIDAD, INYECCION, FREÑO, ALINEACION, EQUILIBRADO, PINCHAZO, LLANTAS

P.I. Sta. Bárbara C/Fidias Nº3

8:30h a 14:30h - 16:00h a 20:00h - Sábados: 9:00h a 14:00h

952 10 56 16

C/Martínez de la Rosa Nº132

8:30h a 14:00h - 16:00h a 20:30h Sábados: 9:00h a 14:00h

Abierto Domingos y festivos: 9:00h a 13:30h

952 61 36 71

TRABAJAMOS TODAS LAS MARCAS DE NEUMÁTICOS

◆ **Sociedad**

Parada militar de la Guardia Real

• **LA ALCAZABA**

El Paseo del Parque acogió el pasado domingo 24 de abril la parada militar con la que culminaba el programa de actividades del ejercicio 'Málaga 2016' que la Guardia Real ha llevado a cabo en nuestra capital y provincia.

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, y el jefe del Cuarto Militar de la Casa de Su Majestad el Rey, vicealmirante Juan Ruiz Casas, presidieron los actos castrenses, en los que participaron unidades de la Guardia Real y de la Legión.

La Federación Malagueña de

Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', en la persona de su presidente Miguel Carmona, fue invitada por el Jefe del Cuarto Militar de la Casa de S.M. El Rey a asistir a la parada militar en la que medio millar de civiles tuvieron la ocasión de jurar la bandera.



Unidades a caballo de la Guardia Real desfilan por el Paseo del Parque de Málaga.

◆ **Peña La Solera**

Francisco Flores resulta elegido nuevo presidente de la entidad

La Peña La Solera celebraba el pasado 29 de abril una Asamblea General en la que se procedía a la elección de Francisco Flores Vélez como nuevo presidente de esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', por un periodo de dos años.

◆ **Cofradías**

La Federación vuelve a peregrinar a la Victoria por el mes de mayo

La Real Hermandad de Santa María de la Victoria ha vuelto a invitar un año más a la Federación Malagueña de Peñas en los Cultos del Mes de Mayo a nuestra Patrona. De este modo, el colectivo peñista peregrinará a su Basílica Real Santuario el lunes día 23 a las 19:45 horas.

◆ **Peña Victoriana El Rocío**

Los socios disfrutaron de su Cruz de Mayo durante el Puente

• **LA ALCAZABA**

Los socios de la Peña Victoriana El Rocío han disfrutado durante el pasado puente festivo de su Cruz de Mayo, cuya inauguración se adelantaba a la tarde del pasado viernes 29 de abril.

Ese día, desde las 18:30 horas, se celebraba un acto de presentación de esta obra que va a representar a esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', y que ha sido instalada en la sede de la calle Fernando el Católico, 11.



Fernando Alda, José Ocón y Mayte Guerrero, ante la Cruz de Mayo.

El colectivo peñista estuvo representado por los directivos Mayte Guerrero y Fernando Alda. Entre los asistentes se encontraba también Juan Jose Lupiañez, hermano mayor del Rocío; Paco Cantos, director del Distrito Centro; Antonio Márquez, miembro de la junta directiva de la Cofradía del Rocío; Remedios Gómez, presidenta de Amare, Francisco Vela, presidente de la Peña Trinitaria y su señora Mari Ángeles, Virginia Benito, presidenta de la Peña Costa del Sol, y componentes de la junta directiva de la Peña La Virreina.

◆ **Peña Cruz de Mayo**

Misa Rociera en la sede para inaugurar su Cruz de Mayo

• **LA ALCAZABA**

La Peña Cruz de Mayo inauguraba el pasado día 1 con una Misa Rociera su Cruz, que el pasado año recibía el primer premio en el Certamen convocado por la Federación Mala-

gueña de Peñas.

Entre los asistentes se encontraba el concejal Carlos Conde, el jefe de protocolo de la Federación Malagueña de Peñas Fernando Alda y la vocal de protocolo, cofradías y juventud Mayte Guerrero.



Un instante de la Misa oficiada en los salones de la peña.

◆ **Peña La Paz**

Olla Flamenca tras la inauguración de la Cruz

• **LA ALCAZABA**

La Peña La Paz no ha faltado a su cita con una tradición como es la Cruz de Mayo. Con ese motivo, los socios de esta entidad perteneciente a la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' estaban convocados el pasado lunes 2 de mayo para participar en el acto de inauguración que tenía fijado su ini-

cio a las 13 horas, con la presencia del alcalde de Málaga, Francisco de la Torre. La Federación de Peñas estuvo representada por su relaciones públicas, José García.

No obstante, no era la única actividad programada para esta semana que estamos viviendo, ya que para el martes 3 de mayo, a las 15 horas, se anunciaba la celebración de una Olla Flamenca.



Asistentes a la inauguración.

◆ Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'

El viernes 4 se cierra el plazo de inscripción a las Malagueñas



Un grupo de baile sobre el escenario de la plaza de toros de La Malagueta.

• LA ALCAZABA

El Área de Fiestas del Ayuntamiento de Málaga ha convocado el XXXII Certamen de Malagueñas de Fiesta 'Memorial José María Alonso', en el que un año más colabora la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', con el fin de potenciar el canto y el baile de la malagueña popular.

Podrán presentarse a concurso todas aquellas composiciones musicales originales e inéditas que se ajusten a la estructura métrica de la malagueña popular o de fiesta, aire y canon rítmico, siendo obligatorio la mención en la letra de la misma a Málaga y sus tradiciones populares, no existiendo un número límite de composiciones a presentar por autor, no así a los intérpretes que solo podrá ser uno, no pudiendo interpretar más de una composición.

Los autores deberán presentar la letra, partitura de la obra y grabación en CD (tres copias de cada) con interpretación a guitarra u otros instrumentos; mientras que las composiciones musicales podrán ser interpretadas por solistas, grupos o coros.

Las semifinales tendrán lugar los días 10 y 11 de junio, en una primera parte los solistas o grupos, en la segunda los coros, cada uno de estos días, sin orquesta y con el acompañamiento musical que determine su autor, pudiendo realizar una prueba de sonido en el horario que establezca la organización.

La fecha prevista para la final será el día 2 de julio, en este caso con el acompañamiento de orquesta y arreglista. La orquesta, director y arreglista serán los acordados por la organización, no admitiéndose otros.

El primer premio está dotado con 2.100 euros y trofeo; mientras que el segundo será de 1.500 y el tercero de 1.000. Además, se establecen seis accésits de 400 euros y trofeos.

Se otorgará también un premio a la mejor interpretación de solista dotado de 500 euros y trofeo (independientemente de la clasificación lograda por la composición presentada), al igual que para la categoría de coros. Los premios estarán sujetos a las retenciones legales vigentes.

Aún no entrando en concurso, se configura el baile como parte esencial del Certamen, por lo que atañe a la difusión que se persigue. El acoplamiento de cada escuela de baile a las malagueñas participantes, será aportada por cada uno de los participantes con un mínimo de 6 componentes, estando obligados a participar en todos los ensayos a los que se les convoque.

Los intérpretes deberán tener una edad mínima de 16 años cumplidos y los autores de las composiciones deberán tener una edad mínima de 18 años.

El jurado se reunirá con anterioridad, a la fase semifinal para escuchar con los CD aportados, letras y partituras, las composiciones presentadas, seleccionando a su criterio las que tengan la calidad necesaria para pasar a las semifinales, eliminando las restantes.

Los candidatos para los premios de las malagueñas de fiesta deberán formalizar su solicitud antes del próximo día 6 de mayo, de 9 a 14 horas, en el Área de Servicios Operativos, Régimen Interior, Playas y Fiestas del Ayuntamiento de Málaga, situado en Camino de San Rafael número 99.

Matrículete donde quieras. Pero matricular un **SEAT LEÓN** por **12.900€** y llevarte una **TABLET DE REGALO**, solo lo puedes hacer en...

ARR Automóviles Rueda CONCESIONARIO OFICIAL SEAT PARA MÁLAGA Y ANTEQUERA

OFERTAS SEAT

Seat León TSI por solo **12.900€**

EMISIONES DE CO₂: 89g/km

CALIFICACIÓN EURO NCAP: ★★★★★

CONSUMO: 3,4 l/100km

PVP para Seat León SC 1.2 TSI 86CV Reference. Financiando con VWFinance, incluido pan PIVE. Consulta condiciones.

Imagen no contractual. Oferta válida hasta 31/10/2015 o modificación de campaña.

TECNOLOGÍA PARA DISFRUTAR

Avda. Velázquez, 105 - 29004 Málaga - Tel. 952 246 700
C/ Papabellotas, 7 - 29200 Antequera - Tel. 952 912 106

www.automovilesrueda.com

◆ **Cultura**

La Feria de El Puerto de Santa María 2016 baila por malagueñas

• **LA ALCAZABA**

La Feria de Primavera y Fiesta del Vino Fino de El Puerto de Santa María 2016 ha estado dedicada este año a Málaga, tras dedicarse el pasado año a Sevilla.

De este modo, el ayuntamiento portuense ha cedido una caseta al consistorio de nuestra capital para mostrar en ella la idiosincrasia de la feria de la capital de la Costa del Sol.

Para hacerlo posible entre el 27 de abril y el 2 de mayo, se ha contado con la colaboración de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba'.

Bajo el título de 'Málaga, Ciudad Genial', en la caseta se han podido disfrutar de elementos típicos de nuestra tierra como los espetos de

sardinias, así como actuaciones de artistas malagueños como Carlos Bravo, El Callejón, Hermanos Essencia y Flamencamente.

En la caseta dedicada a Málaga, que estuvo adornada con elementos propios de la ciudad, se ofreció también información turística de la ciudad a los visitantes.

Para preparar la presencia malagueña en la Feria de El Puerto de Santa María, el pasado 6 de abril se realizó una visita al recinto ferial portuense por parte de representantes de las Áreas de Servicios Operativos y Fiestas del Ayuntamiento de Málaga, encabezados por su concejala Teresa Porras; así como por el presidente de la Federación Malagueña de Peñas Miguel Carmona y el vicepresidente Manuel Curtido; quienes volvían a asistir el día de la inauguración.

Presentación

La concejala de Fiestas Rocío Luque y el concejal de Turismo Ángel Quintana de El Puerto de Santa María se desplazaron en la víspera de esta actividad hasta el Ayuntamiento malagueño para descubrir allí el cartel anunciador de esta edición 2016, obra de Jorge Rivas.

Acompañados por sus homólogos malagueños, Teresa Porras y Julio Andrade, ofrecieron una rueda de prensa en la que se invitaba a todos los malagueños a disfrutar de esta fiesta; al tiempo que se destacaba la presencia como una gran oportunidad para dar a conocer los atractivos culturales, turísticos y festivos de nuestra capital.



La concejala Teresa Porras, el alcalde David del Encino y Miguel Carmona.

◆ **Solidaridad**

Cafés Santa Cristina dona 700 paquetes a Ángeles de la Noche

• **LA ALCAZABA**

Cafés Santa Cristina ha donado a los Ángeles Malagueños de la Noche 700 paquetes de café, dos unidades por cada asistente que acudió al recital de música sacra a cargo del Orfeón Universitario de Málaga. De esta forma, Cafés Santa Cristina duplica su compromiso con esta ONG, puesto que el compromiso inicial era entregar un sólo paquete de café por asistente.

El Director Gerente de Cafés Santa Cristina, Francisco González, ha agradecido "la amplia asistencia de público a esta cita. Es muy emocionante comprobar la respuesta de los malagueños ante acciones solidarias en favor de Los Ángeles Malagueños de la Noche, una asociación que trabaja de forma desinteresada por los más desfavorecidos. Su labor es encomiable por lo que hemos decidido duplicar nuestra aportación".



Francisco González Caravaca hace entrega de los paquetes de café.

LA MEJOR CALIDAD
al mejor precio

FINANCIAMOS
a 12 meses
SIN INTERESES

ya conoces nuestras puertas y armarios

déjanos presentarte nuestras cocinas

NUEVA APERTURA
C/ Alonso de Palencia, 10
29007 Málaga

POLÍGONO EL VISO
Exposición y Fábrica
C/ Ter, 53 29006 Málaga

MÁLAGA Exposición
C/ Héroe de Sostoa, 78
29002 Málaga

MIJAS COSTA Exposición
C/ Fucsia, 2
(Esquina Av. Los Lirios)
29650 Mijas Costa

EL PALO Exposición
C/ Arquitecto Eduardo Esteve, 10
29017 Echeverría del Palo

www.tesesa.com

952 36 13 41

TESESA
Diseño y Fabricación de Puertas, Armarios y Parquet

◆ Gastronomía

Tertulia de La Carta Malacitana dedicada a la concha fina

◆ LA ALCAZABA

El pasado martes 26 de abril se celebró en las bodegas El Pimpi la última tertulia de La Carta Malacitana, que versó sobre el molusco más emblemática de la gastronomía malagueña. Bajo el título 'La concha fina, la concha de Málaga', Sebastián Martín y Lourdes Sánchez, del restaurante Chinchín, de La Caleta de Vélez, explicaron las características singulares de este producto, así como algunas de las recetas más

apropiadas en cada caso.

Tras una exposición muy didáctica, el público asistente, que se congregó en El Palomar de Picasso, tuvo la oportunidad de resolver sus dudas y expresar sus opiniones sobre la concha fina. También tuvieron la oportunidad de probarlas maridadas con un vino blanco de la Denominación de Origen Sierra de Málaga.

La tertulia, que alcanzaba su trigésimo primera edición, estuvo moderada por el periodista

especializado en gastronomía Marcos Chacón. La Carta Malacitana organiza desde hace tres años en El Pimpi estas citas con la gastronomía malagueña, que se aborda desde ópticas muy dispares, desde los propios productos o temas de actualidad especialmente candentes.

Entre los asistentes a este acto se encontraba el asesor de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', Fernando Jiménez.



Componentes de la Carta Malacitana con los intervinientes en la última tertulia.

◆ Asociación Amigos del Toreo de Churriana

Migas y actuaciones para crear una gran fiesta alrededor de la Cruz de Mayo

La Asociación de Amigos del Toreo de Churriana inaugura el sábado 30 de abril, a las 14 horas, su Cruz de Mayo. Con tal motivo, desde esta entidad se quiso celebrar alrededor de este elemento tan tradicional una gran fiesta en la que los asistentes degustaron unas Migas y se disfrutó de diferentes actuaciones.

La Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba' estuvo representada por su relaciones públicas José García.



José García, a la derecha, junto a componentes de la entidad.

◆ Avecija

El Coro Aire Victoriano pondrá música a la bendición de la Cruz

La Asociación de Vecinos de Ciudad Jardín (Avecija), anuncia para el 7 de mayo a partir de las 13 horas la inauguración y bendición de su Cruz, en el transcurso de un acto en el que se contará con la actuación del Coro Aire Victoriano de la Asociación de Vecinos Victoriana de Capuchinos y de la Fuente.

◆ Peña La Virreina

Misa Rociera el sábado próximo para inaugurar la Cruz de Mayo

La Peña La Virreina va a inaugurar oficialmente su Cruz de Mayo en la jornada del próximo sábado 7 de mayo. Lo hará con una Misa Rociera que dará inicio a las 21 horas en las instalaciones de esta entidad federada, situada en la calle Dr. Gálvez Moll 3.

◆ Casa de Álora Gibralfaro

Sopas perotas y tómbola para celebrar la Cruz de Mayo

◆ LA ALCAZABA

La Casa de Álora-Gibralfaro ha montado una Cruz de Mayo, cuya inauguración tenía lugar el viernes 29 de abril a las 21:30 horas, con la presencia del alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, la concejala Teresa Porras o el presidente de la Federación Malagueña de Peñas, Miguel Carmona. Igualmente, se celebraba al día siguiente a las 12:30 horas una Misa Rociera cantada por el Coro de la Casa de Álora-Gibralfaro, en el que la federación estuvo representada por su directiva María Antonia Martín.

El día 1, por su parte, se montó una tómbola y se pudieron degustar unas sopas perotas.

Los días 7 y 8 participará la entidad en la exposición de Manualidades organizada por la Junta de Distrito de la Cruz de Humilladero, con los trabajos realizados por las personas de la Peña que participan en dicho taller. También actuará el coro en los actos organizados a tal fin.

Igualmente, ya se conoce el cartel de la Pringá Flamenca del 21 de mayo, con el cante de El Pibri y Antonio Fernández, con el toque de Gabriel Cabrera.



Asistentes a la inauguración de la Cruz de Mayo.



Misa oficiada en el salón de actos de la entidad.

◆ **Peña Ciudad Puerta Blanca**

Los socios se reúnen para compartir una comida de hermandad

• **LA ALCAZABA**

La Peña Ciudad Puerta Blanca acogió el pasado sábado 30 de abril una comida de hermandad en su sede, en la que se con-

taba con la presencia de los concejales Teresa Porras y Raúl Jiménez, así como el vocal de relaciones públicas de la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas

Regionales 'La Alcazaba' Antonio Montilla.

Los asistentes pudieron disfrutar de un menú en el que destacaba como plato principal el rabo de toro.



Invitados con el presidente Cristóbal Menacho en el centro de la imagen.

◆ **Cultura**

La Peña Flor de Azahar de Cártama concluye su Certamen de Copla

• **LA ALCAZABA**

Adelfa Soto y Pedro Gordillo, anterior y actual profesores de la Escuela de Copla 'Miguel de los

Reyes' coincidían el pasado fin de semana en la final del Certamen de Copla de la Peña Flor de Azahar de Cártama, en la que también estaban presentes el relaciones

públicas de la Federación Malagueña de Peñas, José García, y el delegado de Copla Juan Peralta, acompañado de sus respectivas esposas.



Representantes de la Federación de Peñas en la final del Certamen con Pedro Gordillo y Adelfa Soto.

◆ **Colegio Oficial de Médicos**

'Acercando el Conocimiento' desde el I Congreso de la Medicina

El Colegio Oficial de Médicos de la Provincia de Málaga ha acogido el I Congreso de la Medicina, que arrancaba el 21 de abril bajo el lema 'Acercando el Conocimiento'. En la inauguración se contó con la presencia del relaciones públicas de la Federación Malagueña de Peñas, José García. Un total de 180 ponentes han aportado su sabiduría y experiencia en las 41 mesas y los 18 talleres contemplados en el programa del foro científico, en el que se han inscrito cerca de 300 personas.



Pedro Navarro, Juan José Sánchez Luque y José García.

◆ **Peña Los Bolaos**

Comida del Día de la Madre antes del I Festival Flamenco

• **LA ALCAZABA**

La Peña Los Bolaos celebraba el pasado lunes 2 de mayo el Día de la Madre con una comida en el restaurante Casa Manuel de El Palo.

Por otra parte, la entidad anuncia para el 7 de mayo su I Festival Flamenco, con la colaboración de la

Federación Malagueña de Peñas y el Distrito Este.

Se contará, a partir de las 21 horas, con la presencia en su sede de cantaores de su barrio como Curro Román, Antonio Román, Joaquín Belmonte o el Niño de la Mosca,

con la guitarra de Pepe Olmedo.



Comida de hermandad por el Día de la Madre.



Peña Los Bolaos

Primer Festival Flamenco

Día 7 de Mayo de 2016

Al Cante:

Curro Román - Antonio Román
Joaquín Belmonte - El niño La Mosca

A la Guitarra:

Pepe Olmedo

Organiza:

Peña Los Bolaos



Cartel del Festival Flamenco del próximo sábado.

◆ Diputación de Málaga

Antequera acoge los actos del Día de la Provincia de Málaga 2016



Los galardonados con las Medallas de la Provincia, junto a las autoridades presentes en el acto.

• LA ALCAZABA

La Facultad de Económicas de la Universidad de Málaga, la Vuelta Ciclista a España, la Legión y Súper Paco han sido los galardonados este año con las Medallas de Oro de la Provincia de Málaga. Galardones que se entregaron el martes 26 de abril en Antequera, en un multitudinario acto en la Real

Colegiata de Santa María. Es la segunda vez que Antequera acoge la celebración del Día de la Provincia.

El presidente de la Diputación de Málaga, Elías Bendodo, aprovechó para anunciar la creación de una nueva sede en la provincia del Basque Culinary Center, así como la puesta en marcha de un museo en torno a la figura de Bernardo de Gál-

vez. Bendodo estuvo acompañado por el alcalde de Antequera, Manuel Barón, el delegado de la Junta de Andalucía en Málaga, José Luis Ruiz Espejo, y el delegado del Gobierno en Andalucía, Antonio Sanz.

Entre los invitados a este acto se encontraba la Federación Malagueña de Peñas, Centros Culturales y Casas Regionales 'La Alcazaba', con la presencia



Miguel Carmona dialoga con Manuel Barón en presencia de Elías Bendodo.

de su presidente Miguel Carmona y el vicepresidente Manuel Curtido.

Medallas de Oro

El Tercio Alejandro Farnesio IV de la Legión, con sede en Ronda, recibió una de las medallas de oro de la provincia. Antes realizó un pequeño desfile por la ciudad, desde la Puerta de Estepa hasta la Real Colegiata de Santa María.

Otro premiado fue el carismático 'Súper Paco', vecino de

Cártama, y que a sus casi 80 años sigue corriendo maratones o pruebas tan exigentes como los 101 de Ronda. La Diputación quiso también reconocer a la Vuelta Ciclista a España por la promoción que ha hecho en las últimas ediciones de la marca Costa del Sol.

Además, también fue premiada con otra medalla de oro de la provincia la Facultad de Económicas de la UMA en el año en el que se celebra su 50 aniversario.

Entidades colaboradoras con esta publicación:

